
 
 
 
１．開催年月日 

令和３年７月２６日（月） 午前１０時００分～午前１０時３０分 

 

２．開催場所 

  大東市教育委員会会議室 

 

３．出席者（５名） 

・教育長          水野 達朗 

・教育長職務代理者     太田 忠雄 

・教育委員         田中 佐知子 

・教育委員         齊藤 めぐみ 

・教育委員         中野 健一郎 

 

４．出席説明員（１２名） 

 ・教育総務部長                     北田 吉彦 

・学校教育政策部長                   伊東 敬太 

・教育総務部総括次長兼家庭・地域教育課長        佐々木 由美 

・学校教育政策部総括次長兼企画・教職員課長       新井 雅也 

・教育総務部次長兼学校管理課長             芦田 雄一 

・教育総務部教育総務課長                杉谷 明子 

・教育総務部教育総務課参事兼野崎青少年教育センター所長 前島 康浩 

・教育総務部教育総務課参事兼北条青少年教育センター所長 向井 孝志 

・学校教育政策部指導・人権教育課長           村島 正浩 

・学校教育政策部ＩＣＴ教育戦略課長           川阪 栄介 

・学校教育政策部教育研究所長兼課長           花澤 秀之 

・教育総務部教育総務課長補佐              岡田 健嗣 

 

５．傍聴者  ２名 

 

 

 

 

 

令和３年度 大東市教育委員会 

７月 定 例 会 会 議 録 



６．議事日程 

 

 

日 程 第 １  会議録署名委員の指名について 

 

日 程 第 ２   教委議案第２２号 

令和４年度使用大東市立小・中学校教科用図書の採択に

ついて 

 

日 程 第 ３   一般業務報告



７．議案書 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



８．一般業務報告 

 

１．令和３年大東市議会６月定例月議会 一般質問の要旨について 

 

２．学校園における活動（新型コロナウイルス感染症にかかる学校における対応を含む） 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９．会議録 

 

水野教育長 

 

北田部長 

水野教育長 

 

 

 

 

花澤課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水野教育長 

太田委員 

花澤課長 

 

 

 

水野教育長 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、７月の教育委員会定例会を開催いたします。 

本日の出席状況について報告をよろしくお願いします。 

本日の出席者は教育長及び教育委員４名、合計５名でございます。 

それでは議事に入ります。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」でございますが、本日の署名

委員は、田中委員によろしくお願いいたします。 

日程第２ 教委議案第２２号「令和４年度使用大東市立小・中学校教科用

図書の採択について」について提案理由の説明をお願いいたします。 

教委議案第２２号「令和４年度使用大東市立小・中学校教科用図書」の採

択について説明をさせていただきます。 

令和４年度に大東市立小・中学校が使用する教科用図書を採択することに

つきまして、教育委員会の議決を求めるものでございます。 

資料２枚目にございます規程により、４年間は毎年度同一の教科用図書を

採択しなければならないことから、採択期間は小学校が令和２年度から５年

度、中学校が令和３年度から６年度となります。 

また、中学校歴史教科書につきましては、新たに自由社の教科書が発行さ

れたことにより採択替えを行うことが可能となりましたが、教育委員会にて

ご審議いただき、採択替えは行わないこととなりました。 

以上のことから、小・中学校の令和４年度使用教科用図書につきまして

は、小・中学校どちらも令和３年度と同一の教科用図書を採択することとな

ります。 

資料３枚目、「令和３年度使用大東市立小・中学校教科用図書一覧」にご

ざいます教科用図書の採択について、よろしくご審議の上、ご議決賜ります

ようお願いいたします。 

この案件につきましてご意見・ご質問はございませんか。 

各学校から、教科書の仕様について、何か意見はありませんか。 

新たな教科書は、小学校では令和２年度から、中学校では令和３年度から

使用させていただいています。各校、教科書、指導書も含めて、丁寧に作ら

れたものとなっていますので、非常に使いやすいという意見を聞いていま

す。 

それでは、この案件につきまして、承認の委員の挙手を求めます。  

【挙手全員】 

それでは、この案件に関しまして承認といたします。 

 

・・・・・日程第３ 一般業務報告につき要点のみを記載・・・・・ 

 

①令和３年大東市議会６月定例月議会 一般質問の要旨について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中野委員 

田中委員 

太田委員 

 

水野教育長 

 

 

 

 

 

⇒６月定例月議会における一般質問要旨についての概要報告。教育関連の質

問は１１議員から１４項目。 

 

意見・質問 

・教育委員会として対応すべき課題、改善点について 

⇒谷川中学校のグラウンド整備工事時の学校との連絡について等。 

・ヤングケアラーに関する大阪府の動きについて 

⇒大阪府で令和３年度中にアンケートを実施予定。 

 

②学校園における活動（新型コロナウイルス感染症にかかる学校における対

応を含む）について 

⇒まん延防止等重点措置期間が延長。教室のモニターで終業式を実施する

等、各校で感染症対策に工夫を凝らしている。７月に中学校３校で修学旅行

を、小学校１校で宿泊行事を実施。できないことを悲観するのではなく、制

限下で何ができるのかを前向きに考え、子どもたちにとって思い出に残る行

事にする様、各校で取り組んでいる。 

 夏休みに中学校で部活動の大会などが実施され、各競技団体が作成するガ

イドラインを遵守して安全に活動が行われる様、引き続き学校・家庭・保健

所等、関係機関と連携し、感染拡大防止に努める。 

 

意見・質問 

・教職員のワクチン接種の進捗状況について 

⇒本市公立小・中学校、幼稚園の教職員については、接種券を先行送付済

み。大阪産業大学から職域接種の申し出があり、本市公立小・中学校の教職

員の接種が受け入れられた。 

・教職員がワクチンを接種したか、接種率の把握について。 

⇒本人の自主的な申請による接種のため把握していない。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 各教育委員から意見等について 

 

・教職員の働き方改革、夏休みの宿題について。 

・自由研究、折り紙、ボードゲームについて。 

・安藤忠雄氏と読書、感想を記すことについて。 

 

 以上で本日の議事は全て終了となりました。 

以上をもちまして、７月の教育委員会定例会を終了いたします。 

 

 

 

 



 令和３年９月２８日 

 

水野教育長 

 

田中委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


